

Realizan homenaje a medios de prensa



Foto: Jessica Jimenez Gainza

La Habana, 20 jun (RHC) Con la intención de homenajear a diferentes medios de prensa del país y pensar formas de mejorar el desempeño, se realizó la víspera un encuentro con directivos y representantes de estos en la sede de la Unión de Periodistas de Cuba (UPEC).

Los medios homenajeados por el trabajo meritorio durante décadas fueron Verde Olivo, Bohemia, Agencia Cubana de Noticias, Prensa Latina y Trabajadores.

Ricardo Ronquillo Bello, presidente de la UPEC, señaló que el sistema de prensa del país presenta dificultades y deficiencias, pero ha respondido a los ataques mediáticos que sufre la Revolución cubana, lo que constituye un mérito de los medios y un ejemplo de lo que se puede hacer.

El coronel de la reserva Roque Ernesto Garrigó Andreu, director de la revista Verde Olivo, agradeció el reconocimiento por el trabajo del medio durante estos 65 años.

Destacó que durante este tiempo el medio se ha desarrollado y actualmente es más que una revista, también es una casa editorial y está presente en casi todas las plataformas digitales.

Luis Enrique González Acosta, presidente de Prensa Latina, expresó que los medios presentes constituyen un grupo que siempre se ha caracterizado por la realización de un periodismo serio.

En el encuentro se reconoció la labor de los periodistas de los diferentes medios presentes por la labor desempeñada en estos años y por el compromiso de contar la realidad cubana y del mundo.

Los participantes tuvieron un momento de intercambio para contar las diferentes experiencias y anécdotas de las que son protagonistas y que acompañan momentos importantes a los que estos medios dieron cobertura. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/357881-realizan-homenaje-a-medios-de-prensa>



Radio Habana Cuba